
МОНИТОРИНГ ПЕЧАТНЫХ СМИ 
октябрь 2011 года 

 

Дума городского округа Самара 

 

Издание Самарская газета 01.10.11 

Хронограф 10.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 138 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара + Стр. 2  

 

Финансы под контролем 

Контрольно-счетная палата получила новый статус. 

На пленарном заседании городской Думы депутаты обсудили нововведения в 

работе Контрольно-счетной палаты. С первого октября эта структура начнет 

функционировать в качестве отдельного органа местного самоуправления. 

Решение вывести КСП из состава городской Думы, было принято в августе в 

соответствии с требованиями федерального законодательства. 

Свой контроль 

 

Издание Самарское обозрение 06.10.11 

Комсомольская правда 05.10.11 

Самарские известия 06.10.11 

Аргументы и факты 11.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 390 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Бюджетный процесс 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 11  

Укрепят «Здоровье» 

Самарскому муниципальному предприятию «Пансионат «Здоровье" 

требуется капитальный ремонт. К такому выводу пришли городские 

депутаты в ходе выездного совещания комитета по образованию и науке 

Думы городского округа Самара. По предварительным данным, необходимая 

для ремонта сумма составляет 4,5 млн рублей. Депутаты намерены поднять 

вопрос о выделении средств на ближайшем заседании комитета. 

Депутаты решили поправить «Здоровье» 

Город поможет «Здоровью» 

Спасти «Здоровье» 

 

Издание Самарское обозрение 06.10.11 Площадь статьи (см
2
) 900 

Тематика Социально значимая информация 

Строительство 

Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Экономика 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

+,- 

+ 

+ 

+ 

Стр. 10  



 

Потребуются бюджетные вложения, чтобы жители в Озерном 

чувствовали себя комфортно 

Участие Самары в федеральных и областных программах помогает 

развиваться ее отдаленным районам. 

В Самаре реализуются мероприятия, направленные на развитие отдаленных 

районов города. Их цель - создать в городе условия, комфортные для жизни 

всех без исключения горожан. Какие проблемы характерны для отдаленных 

районов города? Что изменилось в их решении с приходом к власти в Самаре 

новой команды? Есть ли будущее у поселка Озерный? Возьмут ли депутаты 

под свой контроль ситуацию с реконструкцией моста в створе улицы 

Главной? На эти и другие вопросы отвечает председатель комитета по 

экономике Думы городского округа Самара, депутат по 35-му 

Куйбышевскому избирательному округу Александр Карпяк. 

 

Издание Самарские известия 07.10.11 Площадь статьи (см
2
) 520 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

СГА и главы р-нов 

Образование 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

+,- 

+,- 

Стр. 5  

 

Предлагают монетизировать детсадовских очередников 

Вчера на заедании комитета по образованию и науке депутаты Думы 

городского округа Самара обсуждали долгосрочную целевую программу 

«Дошкольное детство» на2011 — 2016 годы. Отметим, что в процессе ее 

реализации в областном центре планируют провести модернизацию сети 

учреждений дошкольного образования. В список заявленных мероприятий 

входит возврат зданий, их реконструкция и капитальный ремонт, а также 

улучшение материально-технического и кадрового обеспечении детских 

садов. 

 

 

Издание Волжская коммуна 07.10.11 

Самарское обозрение 10.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 135 

Тематика СГА и главы р-нов 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 2  

За переездом проследит Халиуллов 

 6 октября в Самарской городской Думе прошло заседание 

межведомственной рабочей группы по контролю за переселением граждан из 

ветхого и аварийного фонда Самары. В состав группы входят 19 человек. На 

заседании избрали нового председателя рабочей группы. Им стал депутат 

гордумы Минахмет Халиуллов.  

Халиуллов займется переселенцами 

 

Издание Самарские известия 08.10.11 Площадь статьи (см
2
) 240 



Самарское обозрение 10.10.11 

Тематика Бюджетный процесс 

Образование 

СГА и главы р-нов 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

Детсады начнут строить в 2012 году 

На последнем заседании комитета по образованию и науке Думы городского 

округа Самара депутаты обсудили вопрос о строительстве новых учреждений 

образования. По большей части речь, конечно, шла о возведении детских 

садов. 

Прокурорских детей ставят в очередь 

 

Издание Самарское обозрение 10.10.11 

Аргументы и факты 11.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 520 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

Социально значимая информация 

+ 

+,- 

+ 

Стр. 12  

Нацеливают на прибыль 

Депутаты Самары добиваются оптимизации муниципальных предприятий. 

В минувший четверг депутаты Думы городского округа Самара вновь 

подняли вопрос о сокращении числа нерентабельных муниципальных пред-

приятий. За первое полугодие МП в целом сработали в минус, принеся 

городу убыток в 263 млн рублей. По сравнению с аналогичным периодом 

прошлого года показатель увеличился в 4,9 раза. По мнению депутатов, 

городским властям стоит ликвидировать одни МП, а от других добиваться 

эффективной работы. 

Эффективные и полезные 

 

Издание Самарское обозрение 10.10.11 Площадь статьи (см
2
) 260 

Тематика Малый бизнес 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

Стр. 7  

Поддерживают предприимчивых 

На заседании комитета по экономике депутаты обсудили реализацию 

программы поддержки малого и среднего бизнеса. В 2007 году решением 

думы Самары утверждена целевая программа поддержки и развития малого и 

среднего предпринимательства на 2008-2012 годы. Также депутаты заслу-

шали отчет о работе потребительских рынков в областном центре. 

 

Издание Аргументы и факты 12.10.11 Площадь статьи (см
2
) 448 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 19  

 «Самара меняется к лучшему» 

По мнению первого вице-спикера гордумы, это только начало. 



С тех пор, как к своим полномочиям приступил новый состав Думы 

городского округа Самара, прошѐл ровно год. И за этот год сделано немало. 

Первый заместитель председателя Думы Николай Митрянин уверен: самое 

главное достижение в том, что город начал меняться к лучшему. 

 

Издание Самарская газета 12.10.11 Площадь статьи (см
2
) 900 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

+ 

Стр. 5  

Человек собаке кто? 

В Самаре появится первый муниципальный питомник для бездомных собак 

Самарские волонтеры стремятся защитить животных от произвола людей. 

Городские службы поддерживают их в этом деле. 

На заседании рабочей группы по решению вопросов регулирования 

численности безнадзорных животных при городской Думе добровольцы 

высказали свои предложения. 

 

Издание Волжская коммуна 14.10.11 

63.ru 13.10.11 

Комсомольская правда 15.10.11 

Самарское обозрение 17.10.11 

Аргументы и факты 19.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 196 

Тематика СГА и главы р-нов 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2  

Наведение порядка 

 Депутаты настаивают на комплексном благоустройстве дворов. 

 На очередном заседании комитета по развитию городской инфраструктуры и 

ЖКХ Самарской городской думы депутаты рассмотрели ряд вопросов, 

касающихся благоустройства внутри дворовых территорий и капитального 

ремонта жилищного фонда. По мнению депутатов, эти сферы нуждаются в 

дополнительном финансировании из городского бюджета.  

Депутаты предлагают увеличить расходы на благоустройство Самары   

Самарские дворы благоустроят за счет бюджета 

Дворам найдут хозяев 

Дворы перестанут быть ничьими 

 

Издание Хронограф 17.10.11 Площадь статьи (см
2
) 442 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4 
 

Медицину приблизят 

4 октября стало известно, что в пос. Шмидта (Запанской) Железнодорожного 

р-на Самары подбирается земельный участок для открытия медицинского 



пункта. Об этом в официальном ответе на запрос ОАЕ «Хронограф» сообщил 

председатель Думы г. о. Самара Александр Фетисов. 

 

Издание Самарская газета 19.10.11 

Самарские известия 19.10.11 

Волжская коммуна 19.10.11 

Комсомольская правда 21.10.11 

Аргументы и факты 26.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 480 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Малый бизнес 

Строительство 

Образование 

СГА и главы р-нов 

+ 

- 

- 

+,- 

+ 

Стр. 3 
 

 

Спецсаднедострой 

Детский сад №3 столкнулся с недобросовестным подрядчиком. 

Компания-подрядчик не смогла в срок закончить благоустройство 

территории в этом дошкольном учреждении. Как исправить ситуацию, 

разбирались депутаты Думы г.о. Самара на выездном заседании комитета по 

образованию и науке. 

Депутаты городской Думы побывали в школах и детских садах 

Куйбышевского района. Они посмотрели, какие ремонтные работы провели 

здесь в этом году. В преддверии утверждения бюджета на 2012-й важно 

учесть и нужды учреждений образования. 

Самарские школы и детские сады приведут в порядок 

Депутаты вмешаются в ситуацию 

Депутаты проинспектировали школы и садики Куйбышевского района 

 

Издание Самарское обозрение 20.10.11 Площадь статьи (см
2
) 120 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+,- 

Стр. 4 
 

 

Богданова беспокоит инфраструктура «Волгаря» 

Комитет по строительству Самарской городской Думы сегодня должен 

рассмотреть обращение депутата Сергея Богданова об обеспечении 

микрорайона «Волгарь» социальной инфраструктурой. Богданова беспокоит 

оснащенность территории, население которой вскоре может возрасти до 40 

тысяч человек, объектами социальной сферы, в том числе детскими садами, 

школами, поликлиниками, а также объектами социально-культурного и 

торгового назначения. 

Издание Самарские известия 21.10.11 Площадь статьи (см
2
) 225 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Социально значимая информация 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

- 

Стр. 2 
 



Выдержать сроки 

На вчерашнем заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям Думы городского округа Самара 

депутаты одобрили поправки в положение «О порядке предоставления зе-

мельных участков для строительства из земель, находящихся в 

муниципальной собственности». По информации представителей 

департамента строительства и архитектуры администрации Самары, 

изменения касаются передачи участков на безвозмездной основе. 

Издание Социальная газета 22.10.11 Площадь статьи (см
2
) 450 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Городское хозяйство 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

+ 

Стр. 5  

 

Депутаты Самары - за комплексное обновление наших дворов и домов 

В повестку дня заседания комитета Думы городского округа Самара по 

развитию городской инфраструктуры и ЖКХ были включены два актуальных 

вопроса, особенно в свете завершающегося теплого сезона. 

 

Издание Самарские известия 22.10.11 Площадь статьи (см
2
) 416 

Тематика СГА и главы р-нов 

Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

 

Сносить - не строить, но так же непросто 
На последнем заседании комитета по вопросам строительства, 

имущественным и земельным отношениям Думы городского округа Самара 

депутаты рассмотрели вопрос о работе по ликвидации ветхих зданий. 

Курирует эту тему специально созданная рабочая группа по координации 

усилий органов местного самоуправления. 
 

Источник 63.ru 25.10.11 

Тематика Бюджетный процесс 

Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

+ 

+ 

22 

 

На ликвидацию аварийных деревьев в Самаре выделят 6,5 млн рублей   

Депутаты городской думы Самары уже в девятый раз в текущем году 

рассмотрели изменения бюджета на 2011 год. 

 

 

Издание Самарская газета 26.10.11 

Волжская коммуна 26.10.11 

Коммерсант 27.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 252 

http://63.ru/


Тематика Строительство 

Образование 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2 36 

 

Бюджет Самары «поправился» 
Вчера члены комитета по бюджету и налогам городской Думы обсуждали, на 

что потратить дополнительные деньги, 40 миллионов рублей депутаты 

предлагают направить на увеличение заработной платы бюджетникам и 21 - 

на ремонт школьных крыш. 
Отдельно рассматривался вопрос о проектировании нового здания для школы 

N- 81. С тем, что старое учебное заведение необходимо шести и построить 

современную школу, согласились не только педагоги, родители учеников и 

представители городской администрации, но и депутаты самарского 

парламента. На проектирование объекта хотят направить три миллиона 

рублей. 
Актуальный передел 

Самара запросила у области 40 млрд рублей на капстроительство 

 

Издание Самарские известия 28.10.11 

Волжская коммуна 28.10.11 

Самарская газета 29.10.11 

Комсомольская правда29.10.11 

Хронограф 31.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 572 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

СГА и главы р-нов 

Первый заместитель мэра 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 6 
 

 

Бюджет Самары увеличился еще на полмиллиарда 

Вчера на очередном заседании Думы городскою округа Самара депутаты 

внести очередные поправки в бюджет, Стоит отметить, что ранее все 

изменения основного финансового документа города очень подробно 

обсуждались на профильном комитете. 

Рекордная планка 

Пополнили городскую казну 

Деньги пойдут на «социалку» и благоустройство 

Экономия с пользой 

 

Глава города 

 

Издание Самарская газета 01.10.11 Площадь статьи (см
2
) 144 

Тематика Здравоохранение и соцразвитие 

Социально-активные граждане 

Мэр Самары 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2  



Решать вместе 

Вчера состоялось первое заседание Общественного совета ветеранов при 

главе Самары. 

Его задача — улучшить взаимодействие властей и ветеранов, сделать 

помощь старшему поколению более адресной, а значит, эффективной. 

 

Издание Самарская газета 05.10.11 

Волжская коммуна 05.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 375 

Тематика Мэр Самары 

Здравоохранение и соцразвитие 

Городское хозяйство 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 3  

Год перемен 

Глава города Дмитрий Азаров встретился с жителями Промышленного 

района 

Мероприятие, посвященное году работы мэра, прошло в ДК им. Литвинова. 

Глава города подробно рассказал о том, что сделано в целом в Самаре и 

конкретно в Промышленном районе, а также ответил на вопросы горожан. 

Мэр держал ответ 

 

Издание Самарская газета 08.10.11 Площадь статьи (см
2
) 375 

Тематика Мэр Самары 

Городское хозяйство 

Социально значимая информация 

+ 

+,- 

+ 

Стр. 3  

Обратная связь 

Дмитрий Азаров продолжает отчитываться перед самарцами о работе, 

проделанной с момента избрания его на пост главы города. Очередная 

встреча — с жителями Железнодорожного района — прошла в ДК им А.С. 

Пушкина. Считаю очень правильным, что возрождается практика отчетов 

перед жителями, - начал разговор Дмитрий Азаров. - Ничто не заменит 

личного контакта с людьми, поэтому такие встречи будут регулярными». 

 

Издание Самарская газета 11.10.11 Площадь статьи (см
2
) 494 

Тематика Мэр Самары 

Важнейшие события 

Социально значимая информация 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 6  

Переломили ситуацию 

Глава Самары Дмитрий Азаров встретился с жителями Кировского района 

Мэр рассказал, какие городские проблемы удалось решить за год. Также 

Дмитрий Азаров наметил планы на будущее и ответил на вопросы жителей. 

Издание Комсомольская правда 11.10.11 Площадь статьи (см
2
) 475 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Депутаты ГД РФ 

+ 

+ 

Стр. 11  



Мэр Самары 

Важнейшие события 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

Путь по Солнечной открыт! 

Реконструкция улицы Солнечной на участке от 8-й просеки до улицы Г. Ди-

митрова завершилась всего за 2,5 месяца. Как важен этот участок для 

дорожной сети города, не нужно объяснять ни автомобилистам, ни 

пешеходам: любому понятно, как огромна нагрузка на улицу Ново-Садовую. 

И как важна любая альтернатива, позволяющая разгрузить эту магистраль. 

Так что долгожданное открытие Солнечной для движения транспорта стало 

событием для многих Самарцев. А потому момент, когда глава Самары 

Дмитрий Азаров перерезал красную ленточку и дал старт движению машин, 

можно назвать для города судьбоносным. 

 

Издание Хронограф 17.10.11 Площадь статьи (см
2
) 625 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Мэр Самары 

ЕР 

+ 

+ 

+ 

Стр. 6 
 

В публичной плоскости 

10 октября глава  г.о. Самара Дмитрий Азаров публично подвел итоги года 

работы на этом посту. В октябре 2010 г. при поддержке партии «Единая 

Россия» (ЕР) он победил на выборах главы Самары, набрав 66,94% голосов 

избирателей. После своего избрания Азаров дал обещание через год 

отчитаться о проделанной работе. В рамках того, о чем мэр заявлял ранее, в 

общей сложности он планирует провести порядка ста встреч с жителями 

Самары. 

 

Городская администрация  и главы районов 

 

Издание Самарские известия 05.10.11 Площадь статьи (см
2
) 338 

Тематика СГА и главы р-нов 

Здравоохранение и соцразвитие 

Городское хозяйство 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

 

Тепло приходит в детсады, больницы и школы 

Началась подача отопления на объекты здравоохранения, культуры и 

социальной сферы 

Вчера в департаменте ЖКХ администрации Самары прошло еженедельное 

общегородское совещание. На нем присутствовали заместители глав районов 

областного центра по ЖКХ, представители управляющих компаний и 

ресурсоснабжающих организаций. Участники встречи обсуждали подготовку 

к отопительному сезону и началу подачи тепла на объекты социальной 

сферы, здравоохранения и культуры. 

 



Издание Самарское обозрение 17.10.11  

Волжская коммуна 18.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 4 

Тематика Строительство 

Городское хозяйство 

СГА и главы р-нов 

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 91 
 

Меняют зоны 

13 октября комиссия по застройке и землепользованию мэрии Самары 

одобрила смену зонирования из земель рекреационного значения, садово-

дачных участков и зон планируемого строительства в зоны жилищной и 

деловой застройки для ряда компаний и лиц. 

«Перекройка» Самары 

 

Издание Самарская газета 18.10.11 Площадь статьи (см
2
) 180 

Тематика Здравоохранение и соцразвитие 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

Стр. 2 
 

Брось сигарету! 

Мэрия поддержала проект «Закон для всех», направленный на пропаганду 

здорового образа жизни. 

Цель этой социальной программы — напомнить продавцам о 

законодательном запрете на продажу табачных изделий детям и подросткам. 

 

Самарская Губернская Дума 

 

Издание Волжская коммуна 05.10.11 Площадь статьи (см
2
) 90,145 

Тематика Депутаты СГД 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

Стр. 1,2  

 

Без подводных камней 

 В областном парламенте обсудили проект закона о социальной защите. 

 В губернской думе состоялись общественные слушания по проекту 

федерального закона «Об основах социального обслуживания населения в 

РФ». Участники обсуждения — депутаты, представители исполнительной 

власти и общественных организаций - выработали ряд рекомендаций к 

документу, которые в ближайшее время будут направлены в Госдуму РФ.  

 

Издание Волжская коммуна 15.10.11 Площадь статьи (см
2
) 110 

Тематика Депутаты СГД 

Здравоохранение и соцразвитие 

+ 

+ 

Стр. 6 
 

Достойные граждане 

 Депутаты за социализацию детей-сирот. 

 В четверг члены комитета по образованию и науке Самарской губернской 

думы посетили самарское профессиональное училище № 11, где обсудили 



вопросы социальной адаптации и интеграции детей-сирот, обучающихся в 

различных учреждениях профессионального образования.  

 

Издание Волжская коммуна 20.10.11 Площадь статьи (см
2
) 224 

Тематика Депутаты ГД РФ 

Первые лица муниципалитетов 

+ 

+,- 

Стр. 4 
 

Простые условия 

 Депутаты хотят улучшить порядок организации и проведения ярмарок. 

 На заседании комитета по промышленности, связи и торговле губернской 

думы депутаты обсудили проблемы организации ярмарок на территории 

Самарской области. Они приняли решение обратиться в министерство 

экономического развития, инвестиций и торговли с просьбой рассмотреть 

возможность внесения новых изменений в порядок организации и 

проведения ярмарок.  

 

Правительство области 

 

Издание Волжская коммуна 06.10.11 Площадь статьи (см
2
) 432 

Тематика Правительство области 

Здравоохранение и соцразвитие 

Социально-активные граждане 

+ 

+ 

+ 

Стр. 6 69 

Территория добрых дел 

В губернии завершился конкурс социально значимых проектов. Он стал 

третьим этапом реализации проекта Общероссийского народного фронта 

«Народный бюджет», который проходит при поддержке ВПП «Единая 

Россия и правительства Самарской области. 

 

Важнейшие события 

 

Издание Самарские известия 01.10.11 Площадь статьи (см
2
) 490 

Тематика 1.1.1. Важнейшие события 

Здравоохранение и соцразвитие 

Мэр Самары 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4  

Обойдемся без посредников 

В Самарской области открывается сеть многофункциональных центров. Пока 

в губернии работают три таких учреждения: в Самаре, Тольятти и 

Исаклинском районе. Однако в планах у региональных властей серьезное 

расширение сети МФЦ. В губернии утверждена областная целевая 

программа, реализация которой позволит к концу этого года открыть МФЦ 

еще в 21 муниципалитете. На эти цели в областном бюджете предусмотрены 

субсидии в сумме 320 млн рублей. 

 

Издание Самарская газета 06.10.11 

Волжская коммуна 06.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 320 



Тематика Мэр Самары 

ЕР (Фетисов) 

Новости культуры 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2  

Праздник профессионалов 

На торжественном мероприятии 121 учитель получил благодарственные 

письма главы города и почетные грамоты Министерства образования и науки 

РФ. Кроме этого, нескольким преподавателям были присвоены звания 

почетного работника общего образования РФ. 

В этот день звучало множество поздравлений от представителей власти: 

главы Самары Дмитрия Азарова, председателя городской Думы, секретаря 

регполитсовета «Единой России» Александра Фетисова, депутата Госдумы 

Александра Хинштейна и областного министра образования и науки 

Дмитрия Овчинникова. 

 

Издание Самарская газета 07.10.11 

Комсомольская правда 07.10.11 

Самарское обозрение 10.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 380,420 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

ЕР 

Городское хозяйство 

Мэр Самары 

Депутаты ГД РФ 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,3  

На вызов ответили всем городом 

Вчера одна за другой у ЦУМа снова «выросли» девять голубых елей. Их 

вырастили в питомнике МП «Спецремстройзеленхоз». Сажать ели помогали 

глава города Дмитрий Азаров, секретарь регионального политического 

совета реготделения ВПП «Единая Россия», председатель Думы г.о. Самара 

Александр Фетисов, депутат Госдумы РФ Александр Хинштейн, областные и 

городские парламентарии. 

Город объединился против вандалов 

Можно рубить, нельзя сажать 

 

Выборы и назначения 

 

Издание Комсомольская правда 01.10.11 

Волжская коммуна 20.10.11 

Хронограф 24.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 500 

Тематика 1.1.1. Выборы и назначения 

ЕР 

+ 

+ 

Стр. 7  

Партии построились по порядочности 

Лидер реготделения «Единой России» Александр Фетисов призвал 

участников предвыборной гонки выстроить джентльменские взаи-

моотношения. 

На честном слове 

Наведут чистоту 



Издание Самарская газета 04.10.11 

Самарские известия 04.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 300 

Тематика ЕР 

Выборы и назначения 

+ 

+ 

Стр. 3 12 

«Единая Россия»: в списках значатся 

Вчера «Единая Россия» официально вступила в избирательную кампанию по 

выборам депутатов в Самарскую губернскую Думу V созыва. Списки 

кандидатов от ЕР не вызвали нареканий в областной избирательной 

комиссии. Необходимый пакет документов в облизбирком представил в 

субботу секретарь регполитсовета «Единой России» Александр Фетисов. 

Единороссам зажгли «зеленый свет» 

 

Издание Самарское обозрение 17.10.11 Площадь статьи (см
2
) 91 

Тематика Выборы и назначения 

Социально-активные граждане 

Мэр Самары 

+ 

- 

+ 

Стр. 4 
32 

 

Титову нашли замену 

14 октября мэр Самары Дмитрий Азаров утвердил нового руководителя 

департамента транспорта. Освободившееся место уволенного 12 октября 

Владимира Титова занял директор МП «Пассажиравтотранс» Дмитрий 

Полулях, сообщает официальный сайт администрации города. Владимир 

Титов в свою очередь назначен советником мэра по транспортным вопросам, 

сообщили «СО» в департаменте транспорта. 

 

Разное 

 

Издание Самарская газета 06.10.11 

Самарские известия 06.10.11 

Волжская коммуна 06.10.11 

Комсомольская правда 07.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 300 

Тематика Образование 

ЕР  

Депутаты Думы г.о.Самара 

+ 

+ 

+ 

Стр. 3  

 

Праздник с историей 

В День учителя секретарь регполитсовета «Единой России» Александр 

Фетисов посетил музей боевой славы школы №37. 

Урок истории в День учителя 

С парадного входа 

На уроке памяти школьники узнали о подвиге жителей Куйбышева 

 

Издание Самарская газета 05.10.11 Площадь статьи (см
2
) 340 

Тематика Социально-активные граждане + Стр. 2  



Новости культуры 

Социально-активные граждане 

+ 

+ 

 

Вспомнили воинов-интернационалистов 

Вчера у памятника жертвам локальных войн состоялся митинг памяти. 

На пересечении улиц Мичурина и Осипенко собрались представители всех 

ветеранских организаций Самары: воевавшие в Великую Отечественную, 

участвовавшие в локальных конфликтах в Афганистане, Анголе, Чечне... 

Первым выступил депутат городской Думы, председатель Самарской 

региональной общественной организации инвалидов войны в Афганистане 

Андрей Мастерков, служивший в Афганистане разведчиком отдельного 

батальона 15-й бригады специального назначения. 

 

Издание Аргументы и факты 12.10.11 

Комсомольская правда 12.10.11 

Площадь статьи (см
2
) 448 

Тематика ЕР 

Социально-активные граждане 

Новости культуры 

+ 

+ 

+ 

Стр. 7  

 

От площади Куйбышева до Берлина 

Участник исторического парада — о том, как это было 

Консультировать организаторов Парада памяти, который пройдѐт на 

площади Куйбышева 7-го ноября, будет участник событий 1941-го полков-

ник Николай Рассказов. 

Провести Парад памяти поможет участник куйбышевских событий 1941 

года 

 

Издание Волжская коммуна 15.10.11 Площадь статьи (см
2
) 725 

Тематика Новости культуры 

Социально-активные граждане 

+ 

+ 

Стр. 4 
 

 

Как вторая столица приближала победу 

 Об этом Александру Фетисову рассказал участник куйбышевского парада 

41-го Герой Советского Союза Владимир Чудайкин  


